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卒業記念品会計報告、印刷・配布
第２回合同理事会出席
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学区内（北小）パトロール　１学年理事

２．教頭挨拶（校長がお休みの為）
　本日は、校長が交通遮断休暇で休みとなっております。代わりに教頭が挨拶を申し上げます。
　いよいよ3月となり年度末となりましたが、公私ご多忙の中、合同理事会にご出席いただきありがとうございま
す。また、日頃より本校の教育活動に対しまして、ご理解ご協力をいただいておりますことを重ねてお礼申し上げ
ます。
　まずはご報告です。3年生が2月22日（水）、24日（金）と県公立高校受験に全員が無事に受験（137名）するこ
とができました。そして、3月3日（金）Webと掲示により、入学許可候補者の発表となります。
　また、再来週15日（水）に予定しております第63回卒業証書授与式に向けて、2月28日から卒業生の1回目の練習
が始まりました。先般、卒業生保護者の皆様にお知らせしたとおり市教育委員会より「人数制限なし」との指示が
ありましたので、会場準備の都合上、連絡アプリ「すぐーる」で、卒業生保護者からの参加者確認を行っていると
ころです。
　3月13日（月）に卒業式予行を行う時に、在校生が参加し卒業生を祝福する中学校として卒業式予行を行いま
す。保護者の皆様には卒業式予行の様子をHP等で配信します。
　いずれにしましても、PTA活動につきましては本年度も様々な制約の中で、たくさんの工夫をしていただき、多
大なお力添えをいただきましたことを改めてお礼申し上げます。ありがとうございました。本年度も1ヶ月足らず
となりましたが、保護者の皆様のご理解とご協力をいただき、学校運営を進めて参りますので、引き続きよろしく
お願いいたします。
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総務部

「第49回越谷市PTA連合会文化の集い」　1名参加

第２回合同理事会出席

第２回ブロック会議（部長・副部長出席）予定

生活指導部

第２回合同理事会出席バザー部 3/1

ＰＴＡ会長　　飯沼　玲美
司　　　会 　 藤枝
書　　　記　  太田・山本
　　　　　    相浦
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第 ２ 回 　　　理 事 会 報 告

１．会長挨拶
　本日はご多用の中、第２回合同理事会にご参加くださり、ありがとうございます。
　前年度に比べ、学校行事もPTA活動も戻りつつあると実感しております。
　理事の皆様におかれましては、工夫をしながら活動にご協力いただきありがとうございます。
　PTAのあり方も過渡期を迎え、今年度進めてきた活動の見直し、スリム化から、次年度は更に改革を推し進める
べく一歩を踏み出したいと考えております。
　後程ご説明させていただきますが、皆さまのご意見も賜りたいと思いますので、どうぞよろしくお願いいたしま
す。

３．議　　題

①活動報告・予定

常任理事会　出席



＊卒業・進級お祝いについて
・卒業祝い：ステンレスボトル
・進級祝い：ノート３冊
＊卒業式、入学式のお手伝いについて
・卒業式：12名
・入学式：5名

　協力員の方、よろしくお願いいたします。

＊総会、新旧運営委員引き継ぎについて

・総会　５月19日（金）書面決議予定

・新旧運営委員引き継ぎ５月25日（木）10時～現部長、通年ボランティア出席

＊北中トライアルについて
・配布資料参照（PTA会員の方には、後日配布、説明させていただきます）

＊理事証について

・5月19日（金）総会終了後、各自で破棄をお願いいたします。

本　部

3/1 第２回合同理事会

3/1 第２回合同理事会出席
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第３回「子ども110番の家」連絡委員会（欠席）
女性会長会

2/24 市P連常任委員会

本部会
新入生説明会
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本部会（第２回合同理事会準備）

学校運営協議会

大袋地区事業日程連絡調整会議
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本部会（新入生説明会準備）
食育研究発表会
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第９回広報部部会開催

　　　　　　次回　PTA総会・・・令和５年５月１９日（金）　書面決議を予定

②その他

令和４年度人権講演会

令和４年度 第３回越谷市青少年育成推進委員協議会合同会議

第４９回　市P連文化の集い

第10回広報部部会開催

第11回広報部部会開催

入学式写真撮影予定

広報部
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理事の皆さま1年間ご協力いただき

ありがとうございました



令和5年3月1日

令和４年度　　　　　　　　　PTA活動アンケート

●理事の活動はいかがでしたか。

負担なく活動できた 52

少し負担だった 14

負担だった 2

その他 3

●ご自身の活動内容について、今後も継続したほうが良いと思いますか。

継続したほうが良い 51

必要ない 20

●ご意見・反省など自由にお書きください。

生活指導部　 ・1年間ありがとうございました。私はパトロールでなく地域で行われる講習会

　に出向きました。この活動は学校の理事として必要だったのか疑問はありました。はありま

　した。これから運営方法も変わり大変だと思いますが、協力できることはし

　たいと思います。頑張ってください。

・生活指導部という名前なら、先生や生徒と一緒に校則や不登校について話し

　合う会議を行うというのはどうでしょうか。

・小学校の保護者様や先生方、民生委員の方々との交流もあり、楽しく活動す

　ることができました。

・パトロールは必要だと思います。

・回数は多くないので負担にはならなかったが思っていたより時間が長かった

　ので、終了時間は早めにしてほしい。

・活動内容はそれほど負担にならなかったが、仕事をしていると時間を調整す

　るのは大変なのはありました。

・パトロールに参加される方が少なく、残念な気がしました。

・気持ちよく活動できました。ありがとうございました。

広報部 ・広報誌はもっと子どもが読んでも楽しい内容が良いと思う。

・私は無理なく活動に参加できましたが、立場により負担と感じることも異な

　ると思うので、最初はとても不安でした。

・広報部は大変というイメージでしたが、役員の負担の軽減を考えて実行して

　いただいたので、とても負担が少なく驚くほどあっという間でした。

・理事の活動は想定よりも少なかったと感じます。その分、本部の方の負担が

　大きくなっていたのでは…と思いました。

・負担が少なくなっているとは思うのですが、他の部より仕事がまだまだ多い

　と思います。



総務部 ・高校説明会など内部を知ることができてとても良い経験でした。

・無理なく活動出来ました。PTAをやると良いことも多いので、そういった事

　も発信して、楽しく活動が出来ると良いと思う。

・もっと親切に教えてほしかったです。

・協力できる方が活動をして、今後も継続していった方が良いと思う。

・部長さんの負担が多く、大変だと思いました。

バザー部 ・今年は生徒のために、食品販売をしてほしいです。

・もう少し一人一人の負担を減らせると思います。

その他　 ・トライアル案を見て、とても良いと思いました。お母さんだけでなく、お父

　さんにも活動に参加してもらえれば、活気あるPTAになるのではと思います。

・コロナもあり、活動しなくてもよい行事も多かったと思うので、継続ではな

　く、必要のないものはカットしてもよいと思う。

・皆様お仕事をしている方が多い中、お疲れ様ですと伝えたいです。やはり役員

　になっても一度もお見かけしない方もいたので、今後の改革で変わっていけば

　嬉しいです。


